

15/08/2021

## **Chañaral: Fiscalía investiga causas de fatal accidente de tránsito ocurrido camino a Pan de Azúcar**

La Fiscalía de Atacama ordenó el trabajo de personal especializado de Carabineros luego de un fatal accidente ocurrido la madrugada de este domingo en la ruta que une la comuna de Chañaral con el parque Pan de Azúcar.



De acuerdo a los antecedentes aportados por el fiscal jefe de esta ciudad, Marco Arenas Zeballos, alrededor de las 5 de la madrugada un vehículo particular que se dirigía desde Chañaral hasta una playa ubicada en la

mencionada ruta, por razones que son materia de la investigación, protagonizó un grave accidente, producto de lo cual murió en el lugar su conductor mayor de edad, mientras que otras dos personas que viajaban en el móvil, un hombre y una mujer ambos adultos, resultaron lesionados de diversa consideración fuera de riesgo vital.

“A partir de este hecho la Fiscalía ordenó el trabajo de la Siat de Carabineros en el lugar para establecer la dinámica y causas de este accidente, mientras que peritos de Labocar se encargarán de materias propias de su especialidad además de confirmar la identificación de la persona lamentablemente fallecida”, indicó el fiscal.